

Des enseignants mexicains manifestent contre une réforme de l'Éducation



Mexico, 2 juillet (RHC-PL)- Plus de 15 000 enseignants mexicains ont manifesté dans l'État de Morelos contre la réforme de l'éducation défendue par le président Enrique Peña Nieto.

Cette action s'inscrit dans le cadre du deuxième mouvement de grève lancé dans cet État, où les manifestants exigent le retrait d'une réforme sur l'évaluation des enseignants et la démission du gouverneur de Morelos, Graco Ramirez.

De nouvelles actions ont été annoncées pour les prochains jours dans plusieurs États du Mexique, à l'appel des syndicats enseignants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/61153-des-enseignants-mexicains-manifestent-contre-une-reforme-de-leducation>



Radio Habana Cuba